



**Nombre de alumno: Ángel Antonio  
Contreras Sima**

**Nombre del profesor: Luis Ángel  
Flores Herrera**

**Nombre del trabajo: Súper Nota**

**Materia: Teorías de la personalidad**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 3º      Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de mayo de 2024

# TEORIAS DE LA PERSONALIDAD

## DEFINICION DE TEORIAS

En ciencia, las teorías son herramientas que se usan para generar investigación y organizar las observaciones, pero ni las verdades ni los hechos tienen lugar en la terminología científica.

Una teoría es un conjunto de supuestos relacionados entre si.



## DINAMICA DE LA PERSONALIDAD

Mecanismos mediante los cuales se expresa la personalidad enfocándose en las motivaciones que dirigen el comportamiento. El cómo pensamos es un determinante importante de nuestras elecciones y de nuestras adaptaciones.

-Adaptación y ajuste: Comprende la forma en que una persona se enfrenta al mundo.

-Procesos Cognitivos: Influencia por nuestra formas de pensar acerca de nuestras capacidades.



## DESARROLLO DE LA PERSONALIDAD

La personalidad del individuo se conforma a través de los procesos temporales o cambios progresivos del funcionamiento total, no solo de madurez orgánica, sino también de la integración del cambio constitucional con lo aprendido.



## INFLUENCIAS BIOLÓGICAS

Los psicólogos del desarrollo han observado las diferencias de temperamento en los niños desde hace tiempo, pero, dentro de la teoría de la personalidad, tales argumentos han tenido una recepción conflictiva. Algunas de las primeras teorías modernas, incluidos los enfoques biosociales de McDougall y Murphy afirmaron que la biología influye en la personalidad, y Freud y otros psicoanalistas creyeron que la biología es la razón primaria del porqué los sexos difieren en la personalidad.



## EXPERIENCIA EN LA NIÑEZ Y LA ADULTEZ

La personalidad se desarrolla con el tiempo. La experiencia, especialmente en la niñez, influye en la manera en que cada persona se desarrolla hacia su propia y única personalidad. Muchas de las grandes teorías de la personalidad descritas en este texto hacen afirmaciones acerca del desarrollo de la personalidad. Las teorías de la tradición del aprendizaje se enfocan principalmente en el cambio, pero incluso algunas de ellas proponen que el aprendizaje temprano puede influir de manera significativa en el curso de la personalidad a lo largo de la vida, al desarrollar habilidades esenciales sobre las cuales más tarde la experiencia construye. En el ámbito emocional, el desarrollo temprano de los vínculos de apego con los padres está recibiendo una considerable atención y se piensa ampliamente que influye en las relaciones con la gente durante la adultez.



FUENTES BIBLIOGRAFICAS:

<https://www.ts.ucr.ac.cr/binarios/docente/pd-000009.pdf>

ANTOLOGIA, UDS, TERCER CUATRIMESTRE, UNIDAD 1, PAGINAS DE LA 9-39